

Kinder zeigen ihre Kunstwerke zum Thema Mutter

von Redaktion

3. Juli 2023

Noch bis Ende Juli widmet sich die Kulturkirche Bremerhaven dem Thema Mutter. Den Schlusspunkt in einer Reihe künstlerischer Veranstaltungen dazu setzen nun die Mädchen und Jungen des „Kindergartens für alle“. Von Donnerstag, 6. Juli, bis zum 22. Juli stellen sie ihre Arbeiten zum Thema in der Alten Apotheke (Hafenstraße 196) aus. Die Vernissage am Donnerstag beginnt um 16 Uhr.

Auf Einladung der Kulturkirche hatten sich die Kinder unter Leitung von Sandra Lederhaus und Manuela Tsartilidis dem Thema künstlerisch und spielerisch genähert, wie die Kulturkirche mitteilt. Dabei sind vielfältige Arbeiten entstanden. Die Alte Apotheke ist dienstags und donnerstags von 16 bis 18 Uhr sowie sonnabends und sonntags von 15 bis 18 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei. (pm/bal)